

平成6年3月31日

一人ひとりが主役だね

ビデオ『素敵なお仲間たち』完成

区民参加のオペレッタを追う

豊島区広報課が製作したビデオ『素敵なお仲間たち』（上映時間30分）がこのほど完成、区役所ロビーなどで放映を開始した。また、貸出し用ビデオテープの準備が整った来月4日頃からは、各出張所、消費生活センター、図書館、社会教育会館窓口などでの無料貸し出しを始める。

同ビデオは、昨年9月に東京芸術劇場で行われた「区民参加のオペレッタ『ボッカチオ』」に出演したイタリアの街の人々を演じる「豊島区民オペレッタ合唱団」の参加者一人ひとりが、主役ではない街の庶民という脇役に取り組む姿を、それぞれの日常生活を織り交ぜて描いたドキュメント作品である。

4月のオーディション時には期待と不安でいっぱいだった参加者の顔が、9月には自信に溢れ、本当の主役は我々なのだと言葉で主張しているようにも見え、好感が持てる作品に仕上がった。

全員で合唱するフィナーレの見事さは、まさしく、5月から8月末までの参加者が練習に励んだ4か月間が、彼らだけではなく家族や同僚など彼らを取り巻くすべての人たちを巻き込んだ4か月間であったことを物語っている。

燃焼し尽くした参加者一人ひとりの満足にあふれた笑顔がまぶしい。

製作本数は150本。

問合せ 広報課広報係